

REMAR MANTIENE SU COMPROMISO HUMANITARIO EN LESBOS, SIRVIENDO COMIDAS Y TRABAJANDO POR LA PAZ



Juan Carlos Gálvez, responsable de REMAR en Grecia, junto al popular padre Ángel (Mensajeros de la Paz), en el campamento de Morial (Lesbos)

(PODCAST, 08/06/2016) Tras el polémico acuerdo de la UE con Turquía, varias organizaciones humanitarias de gran relevancia se retiraron de la isla griega de Lesbos en señal de protesta. Sin embargo, REMAR decidió permanecer sirviendo comidas a las más de 3.000 personas que quedaban en una situación de absoluto desamparo.

Ni la visita del papa Francisco, ni de otras figuras políticas han servido hasta el momento para mejorar la situación ni disminuir la presión a la que están sometidas las familias y los grupos étnicos en el campamento de Moria, tan insostenibles, que en las últimas semanas se han traducido en peleas y conflictos que han colocado a los voluntarios de REMAR en la situación de tener que mediar para conseguir la paz y la calma.

Desde Lesbos, **Juan Carlos Galvez**, responsable de REMAR en Grecia, nos cuenta los detalles en la entrevista exclusiva que les ofrecemos a continuación...

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [a q uí](#).

Fuente: [Actualidad Evangélica](#)